
Fachausschuss Bildung und Jugend   
 
Ergebnisprotokoll der Sitzung am 13.3.2013 
 
Anwesend waren 
vom Fachausschuss 
Janne Herzog 
Silke Ladewig 
Kirsten Wiese 
Gabriele Schmidt 
Entschuldigt fehlten Daniel de Olano und Elvira Eckert 
Herbert Lessing  Beirat 
vom Ortsamt 
Andrea Freudenberg 
 
Beginn:   19.15 Uhr 
Ende:       21:30 Uhr 
 
Tagesordnung 
1. Rückblick Planungskonferenz im Februar 
2. Vorbereitung Planungskonferenz 9.4.2013 
3. Mittagessenversorgung Schule Stader Straße 
4. Sanierung Haus Am Hulsberg – BDP 
5. Spielplatz Mecklenburger Platz - Beiratsmittel 
6. Verschiedenes 
 
TOP 1 
„Einschätzungsrunde“ zur PK. Überwiegend positive Bewertung, auch wenn nicht alle Fra-
gen durch Herrn Böhme beantwortet werden konnten. Teilweise unbefriedigende Situation 
aufgrund der Haushaltssituation. 
Die Durchführung der Runden Tische haben dazu geführt, den Kontakt zwischen der Kom-
munalpolitik und den Schulen zu intensivieren. 
Aufteilung in zwei PK war genau richtig. 
 
Nach Ablauf der 2. PK werden die einzelnen Punkte / Ergebnisse festgehalten und das wei-
tere Vorgehen festgelegt. 
 
TOP 2 
Schwerpunkte: 
Situation Kindertagesbetreuung zum neuen Kindergartenjahr 2013/14 
Beantwortung der Fragen zur Kinderbetreuung Nr. 6 – 11 
Jo Kuhlmann ist eingeladen, um Sachstand zu erläutern 
 
Übergang/ Kooperation Elementarbereich – Primarbereich    
Anwahlzahlen Grundschulen im Stadtteil  
Bauliche Situation Schulen insbesondere Schmidtstraße-Mobilbauklassen 
Mittagessenversorgung Stader Straße  - Sachstand Umbau  - gebundene Ganztagsschule? 
 
Weiteres in der FA-Sitzung am 3.4.13. 
 
TOP 3 
Nach der Kostenschätzung durch Immobilien Bremen wird die Schaffung der Ausgabeküche 
und Speiseraum in der Aula, der Umbau im Keller für das Musikprofil sowie der Aufzug rund 
1,1 Mio € kosten.  
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Das ist nicht finanzierbar und deshalb schlägt die Behörde vor, im ersten Schritt mit der Ein-
richtung der Ausgabeküche in der Aula zu beginnen( plus Aufzug) , aber den Kellerbereich 
noch nicht umzubauen. 
Das lehnt die Schulleiterin ab, weil es auf Kosten des Musikprofils gehe! 
Da augenblicklich 160 Schüler den offenen Ganztag nutzen und die Zahl zum kommenden 
Schuljahr steigen werde, schlägt die Behörde vor, die Schule ab 2014/15 in eine gebundene 
Ganztagsschule umzuwandeln. Damit wäre der hohe Umbauaufwand zu rechtfertigen. 
Dieser Vorschlag muss aber noch auf Schulebene und im politischen Raum kommuniziert 
werden. 
 
Aktuelle Situation/ weitere Vorgehensweise auf der Planungskonferenz am 9.4.13. 
 
TOP 4 
Laut BDP hat die Sanierung im Gebäude Am Hulsberg immer noch nicht begonnen. 
Nachfrage beim BDP und Druck auf Immobilien machen! 
 
TOP 5 
Der Ausschuss bewilligt einstimmig € 5.000,00 Beiratsmittel für den Neubau „Seilpyramide 
und Fallschutz“ auf dem Spielplatz Mecklenburger Platz.  
Weitere Gelder: Impulsmittel: 47.000 und 10.000 Investitionsmittel AfSD 
 
TOP 6 
In der FA-Sitzung am 3.4.2013 werden die letzten Verabredungen für die Planungskonferenz 
am 9.4.13 getroffen. 
 
 
Protokoll: 
Andrea Freudenberg 
 
 
 
 
 
 
 
 


